

長子配付



12月

大野町小学校だより

令和7年11月26日

2学期も残り1ヶ月

長かった2学期も残り1ヶ月となりました。2025年も残りあとわずかです。4月の頃と比べると、子ども達はできるようになったことが増え、より大きく成長したように感じます。2学期の終わりは、今の学年で何ができるようになったか、次の課題は何かとふりかえるよい時期です。それをうけ、3学期の「充実期」に向けよりよい学校生活を送ってほしいと考えています。ご家庭でも、これからのお話についてお話ししてみてください。



人権週間(12月4日~10日)

12月上旬は人権週間です。相手の気持ちを思いやること、大切にすることについて、もう一度考えてみようという週間です。それに伴い、12月の生活目標は「一人一人を大切にすることばづかいをしよう」としています。どんな言葉遣いをすると良いか考え、相手を大切にする大野っ子として成長をしていってほしいと願います。

感染症予防をひきつづきお願いします

全国的にインフルエンザ等感染症の流行が始まりました。本校でも、急に気温が低くなり始めた頃より、発熱等による欠席が増え始めました。学校医さんからのお話でも、診察にきたお子さんがインフルエンザA型と診断されることが多くなってきましたとのことです。引き続き感染予防にご配慮をお願いいたします。

発熱等による欠席状況が増えてきた場合は、テトルでお知らせしていく予定です。また、クラスの欠席が多い場合は、午後の授業を取りやめることもあり、その時もテトルでお知らせすることとなりますので、配信のご確認をよろしくお願いいたします。

後期 保護者アンケートご協力のお願い

12月1日(月)に保護者アンケートのお願いを配付いたします。スマートフォン等で回答できますので、12月8日(月)までにアンケートの回答をお願いいたします。本用紙裏面の紙媒体での提出もできますので、その場合は担任までご提出ください。

感謝の会について

12月1日(月)に感謝の会を行います。日頃お世話になっているボランティアの皆様に、感謝の気持ちを伝えます。スクールサポート隊、交通推進隊、図書ボランティア、クローバーの会、源農園の皆様に参加していただき、お礼の手紙や花を渡す予定です。

帰宅時刻について

暗くなる時刻が早くなっています。「大野っここのきまり」では、秋分の日から春分の日までは家に帰る時刻は17時となっています。暗い中の交通事故なども増える時期です。帰宅時刻についてお子さまと確認をお願いします。